



Medienmitteilung

Genf, 6. Mai 2019

Givaudan schliesst Übernahme von Albert Vieille ab Erweiterung der Fähigkeiten im Bereich der natürlichen Ingredienzien für die Division Riechstoffe

Givaudan, der weltweite Marktführer der Aromen- und Riechstoffindustrie, hat heute den Abschluss der Übernahme von Albert Vieille bekannt gegeben, einem französischen Unternehmen, das auf natürliche Ingredienzien für die Riechstoff- und Aromatherapiemärkte spezialisiert ist. Givaudan hatte im Dezember 2018 mitgeteilt, exklusive Verhandlungen über die Akquisition von Albert Vieille aufgenommen zu haben.

Albert Vieille besitzt einzigartiges Know-how im Bereich der Aromapflanzen und ist auf hundertprozentig reine ätherische Öle und besondere natürliche Ingredienzien spezialisiert. Diese Ingredienzien kommen bei der Formulierung von Parfüms und aromatherapeutischen Produkten zum Einsatz.

Das 1920 gegründete Unternehmen mit Hauptsitz bei Grasse, Frankreich, beschäftigt über 60 Mitarbeitende und besitzt eine Produktionsstätte in Spanien. Seine Produkte werden über ein Netzwerk von Vertriebspartnern weltweit verkauft. Albert Vieille beschafft seine Rohstoffe überall dort auf der Welt, wo Aromapflanzen geerntet werden. Im Laufe seiner langjährigen Geschichte hat das Unternehmen erstklassige Fähigkeiten in der Beschaffung und Verarbeitung natürlicher Ingredienzien aufgebaut.

Gilles Andrier, CEO von Givaudan, kommentierte: "Heute ist ein sehr spannender Tag für Givaudan, da wir Albert Vieille in der Givaudan Familie willkommen heissen. Das Know-how, das Talent und die Fähigkeiten von Albert Vieille im Bereich der natürlichen Ingredienzien werden unsere 2020 Strategie massgeblich unterstützen. Diese Akquisition unterstützt uns beim weiteren Ausbau unserer Führungsposition im Bereich der natürlichen Aromen und stärkt unsere Präsenz in der historischen Parfümeriemetropole Grasse, Frankreich."

Georges Ferrando, CEO von Albert Vieille, sagte: "Die Verbindung mit dem Marktführer Givaudan bietet Albert Vieille eine einzigartige Chance, sein Geschäft im Bereich der natürlichen Ingredienzien weiter auszubauen. Ich bin überzeugt, dass wir auf der Grundlage unseres gemeinsamen Ziels, schönste natürliche Aromen zu entwickeln, mit den führenden Riechstoff- und Aromatherapiemarken Erfolge feiern werden."

Maurizio Volpi, Leiter der Division Riechstoffe von Givaudan, sagte: "In den letzten Jahren haben wir unsere Fähigkeiten im Bereich der natürlichen Aromen durch gezielte Akquisitionen und Partnerschaften ausgebaut. Die Akquisition von Albert Vieille steht im Einklang mit unserem Ziel, unsere Lieferkette im Bereich der natürlichen Ingredienzien vertikal zu integrieren. Damit werden wir unser Know-how und unsere Innovationsaktivitäten weiter ausbauen und gleichzeitig für die Marken unserer Kunden herausragende natürliche Parfümingredienzien produzieren können."





Genf, 6. Mai 2019

Die Übernahmebedingungen wurden nicht offengelegt. Im Geschäftsergebnis 2018 von Givaudan hätte sich der Umsatzbeitrag von Albert Vieille auf Pro-forma-Basis mit über EUR 30 Millionen niedergeschlagen. Givaudan hat die Transaktion mit ihren verfügbaren Mitteln finanziert.

Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Herstellung von Riechstoffen und Aromen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Bereichen von Lebensmitteln, Getränken, Konsumgütern und Parfums entwickelt Givaudan Aromen und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2018 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 5.5 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an über 145 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit fast 13'600 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf www.givaudan.com mehr zu erfahren.

Über Givaudan Riechstoffe

Parfümerie ist für Givaudan pure Leidenschaft. Kreativität und Innovation werden mit Hingabe kombiniert. Das Ergebnis: grossartige Düfte! Branchenweit unterhält Givaudan das grösste Parfümerie-Team. Dieses schafft einzigartige Dufterlebnisse – und beschert Kunden auf der ganzen Welt wunderbare, unvergessliche Momente. Givaudan ist in allen grossen Märkten vertreten. Das Unternehmen liefert Riechstoffe für Körper-, Haushalts- und Wäschepflege sowie für hochwertige Parfums. Mit ihrem Know-how unterstützt Givaudan ihre Kunden in drei Geschäftsbereichen: Luxusparfümerie, Konsumgüter und Riechstoff-Ingredienzien. Getreu unserem Motto 'Engage your senses' laden wir Sie ein, Ihre Sinne zu verwöhnen und unter www.givaudan.com/fragrances mehr über unsere Division Riechstoffe zu erfahren.

Über Albert Vieille

Albert Vieille SAS mit Sitz in Vallauris, Frankreich, hat im Laufe seiner 100-jährigen Unternehmensgeschichte herausragendes Know-how im Bereich der Aromapflanzen aufgebaut. Das Traditionsunternehmen ist auf hundertprozentig reine und natürliche Aromarohstoffe für professionelle Anwender in der Parfümindustrie und im Bereich der Aromatherapie spezialisiert. Derzeit führt das Unternehmen über 200 Aromaprodukte für formulierte Duftkreationen. Albert Vieille bietet ausschliesslich hundertprozentig reine Aromaprodukte an, d.h., sie stammen von botanisch klar identifizierten Pflanzen aus jeweils einem einzigen geografischen Herkunftsgebiet. Die Produkte sind zudem zu 100% natürlich, da sie ausschliesslich durch physikalische Prozesse gewonnen werden und keinerlei chemischer Modifizierung oder Denaturierung durch petrochemisch produzierte Moleküle unterzogen werden. 2018 erzielte Albert Vieille mit über 60 Mitarbeitenden einen Umsatz von EUR 33 Millionen. www.albertvieille.com/en/

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Givaudan Media and Investor Relations

T +41 22 780 9093

E peter_b.wullschleger@givaudan.com

Marie Laure André, Fragrance Communications

T +33 1 3998 4477

E marie-laure.andre@givaudan.com